

Fecha: 18-12-2024

Medio: El Mercurio de Antofagasta El Mercurio de Antofagasta Supl.:

Noticia general

Vecinos de la comuna denuncian alumbrado público en mal estado

Pág.: 4 Cm2: 433,8 VPE: \$877.077 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 5.800 17.400

No Definida

Vecinos de la comuna denuncian alumbrado público en mal estado

INSEGURIDAD. Se trata calles en los que los postes de luz no están encendidos. Problemática que afecta al sector norte por, al menos, dos meses.

Macarena Saavedra Ledezma nercurioantofagasta

edro Aguirre Cerda con Juan Bolívar, Sargento Aldea con Iquique, la intersección de Pedro Aguirre Cerda con Abracita, además de distintas calles del sector de Playa Blanca son algunos de los espacios públicos que no cuentan con el normal funcionamiento del alumbrado público.

Se trata de una problemática que ya es conocida por la autoridad local, esto, debido a que durante el 2023, existió un catastro el que dio a conocer que 52 sectores de la comuna se encontraban sin suministro eléctrico. A pesar de ello y de habilitar los puntos de suministro de luz, a la fecha hay espacios de la comuna que continúan sin provisión de alumbrado eléctrico.

SECTOR NORTE

Por ello, son varios los residentes de distintas zonas de la ciu-

32.000

puntos lumínicos estarían operativos en Antofagasta con la puesta en marcha del contrato de mantención e alumbrado de la IMA

"Hace falta un semáforo porque ya varias veces se han escuchado los choques de los autos. Cuando es denoche la oscuridad inunda todo acá y es muy peligroso".

dad que manifiestan la falta de

luminarias, tal como lo dio a

conocer Alejandra Ziede,

quien es vecina del sector Pe-

dro Aguirre Cerda con inter-

sección Abracita, en la zona

norte de la ciudad y comentó

que ya son dos meses sin alum-

está apagado, comenzó a pa-

garse de manera intermitente

v luego fue por completo. Está

peligroso porque justo hay un

cruce peatonal y aunque haya

un paso de cebra, de noche se

pone mucho más complica-

nanda Cortés, quien reside en

uno de los departamentos de

la zona y quien también señaló

ción en la que de noche no se

"Acá hay justo una intersec-

la falta de semáforo.

Postura que comparte Fer-

"Del mes de octubre que

brado en la zona.

do", afirmó.

Fernanda Cortés Vecinal sector Abracita "Nosotros vivimos con cortes de luz y son bastante complejos porque los cables comienzan a quemarse es una situación que se ha dado más de cuatro veces".

> Rosa Reyes Dirigente vecinal Playa Blanca

ve nada y lo peor es cuando los autos quieren cruzar o doblar porque no hay nada para señalizar, hace falta un semáforo porque ya varias veces se han escuchado los choques de los autos. Cuando es de noche la oscuridad inunda todo acá y es muy peligroso", dijo la denun-

Oscuridad absoluta que también se puede evidenciar en la intersección de Sargento Aldea con Avenida Iquique, esto, debido a que se genera una rotonda en la cual, está el Memorial Detenidos Desaparecidos de Antofagasta, lo que complica aún más la visión de los conductores que transitan durante la noche por el lugar.

Mientras que, en el sector de Plava Blanca acusan tener el

mismo problema desde hace ocho años, así lo reconoció Rosa Reyes, presidenta de la Junta Vecinal de Playa Blanca.

"La población de nosotros data del año '57 al '60 mas menos, entonces va los cables están sulfatados. Nosotros vivimos con cortes de luz y son bastante complejos porque los cables comienzan a quemarse y es una situación que se ha dado más de cuatro veces", dijo la dirigente.

Respecto a las calles exactas, Rosa Reyes indicó que la problemática se extiende desde la calle Pedro León Gallo hasta Víctor Domingo Silva y desde Angamos hasta Avenida Croacia. "Eesas son las casas que nosotros hoy en día tenemos problemas", manifestó.

En tanto al tiempo que lleva el sector con los episodios de falta de luz, la representante de la comunidad informó que "ocurre desde hace muchos años, por lo menos desde hace ocho años"



A nesar de ello, desde la municipalidad de Antofagasta indicaronque, actualmente, no existen sectores sin alumbrado público y que estos están en constante mantención debido al contrato gestado por la municipalidad el año 2023, el cual se denomina "Concesión Servicio de Mantención de Alumbrado Público, Ciudad de Antofagasta

y que se extiende hasta el 2027. Licitación que se gestó en febrero del 2023 durante el concejo municipal. Según explicó la IMA, el contrato funciona las 24 horas del día, los siete días de la semana, incluso fines de semana y días festivos, por tal razón, desde la autoridad local aseguran que "no existen lugares en la comuna sin alumbrado público, salvo en caso de robos u accidentes, los cuales son reparados a la brevedad".

La municipalidad también destacó que "la finalidad del contrato es mantener la capacidad operativa del sistema de alumbrado público, con un parque lumínico aproximado de 32.000 puntos, en su radio urbano"

La cobertura del contrato incluye el sector agrícola del kilómetro 12 de la ruta 26, ruta 5 del Sector de La Negra, el balneario Juan López, sector Caleta Coloso, Nudo Vial Uribe y Camino de Acceso a La Portada, así como también plazas. parques, jardines e iluminación ornamental ubicada en bienes de uso público y que se encuentren bajo administración municipal. 03



LAS FALLAS EN ALUMBRADO PÚBLICO EN OCASIONES SE GENERAN POR ACCIDENTES DE TRÁNSITO.

